

puis accepter, sans me reconnaître obligé à messieurs les conseillers que j'ai l'honneur de présider depuis la fondation de notre ville, en 1861, pour le généreux appui qu'ils ont bien voulu accorder à mes faibles efforts, afin de promouvoir nos intérêts communs.

“ Mes chers concitoyens, j'accepte, avec la plus vive reconnaissance, les témoignages de gratitude et d'estime que vous m'offrez, ainsi que le joli cadeau qui les accompagne, et je vous prie de recevoir mes plus sincères remerciements.

“ Je vous remercie aussi des vœux de santé et de bonheur que vous adressez au ciel pour moi ; et ce sera avec beaucoup de plaisir que je donnerai à mon épouse communication de votre adresse, dont le souvenir, croyez-moi, restera dans ma mémoire, aussi longtemps que j'en vivrai ”.

---

## 25<sup>e</sup> ANNIVERSAIRE DU COURONNEMENT DE PIE IX

---

Au mois de juin 1871, tombait le vingt-cinquième anniversaire du couronnement de Sa